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Zunächst mal haben alle High-End Grafikkarten Spulengeräusche. Nur bei den Vega Karten ist
es eben unter macOS wegen des völlig vergeigten Treibers extrem. Derzeit soll das Problem
bei den Radeon VII Karten unter macOS nicht auftreten und auch der Lüfter verhält sich
normal. Ob das auch mit den finalen Treibern so sein wird, bleibt abzuwarten.
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